



Dorothee Schiwy
Sozialreferentin

Landeshauptstadt München
Direktorium, BA-Geschäftsstelle West
Vorsitzender des BA 20 - Hadern
Herr Johann Stadler
Landsberger Str. 486
81241 München

Datum 09.01.2020

**„Mädchentreff Blumenau“ IV:
Ortsnah zusätzlichen Raum für Einzelberatung anmieten**

BA-Antrags-Nr. 14-20 / B06048 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 20 – Hadern vom 08.04.2019

Sehr geehrter Herr Stadler,

bei dem o. g. Antrag handelt es sich um eine laufende Angelegenheit der Verwaltung,
weswegen die Erledigung auf dem Büroweg erfolgt.

In seinem Antrag fordert der Bezirksausschuss 20 die Landeshauptstadt München in Bezug
auf den Mädchentreff* Blumenau auf, ortsnah zusätzlichen Raum für Einzelberatung
anzumieten.

Hierzu kann ich Ihnen Folgendes mitteilen:

Das Sozialreferat hat dem Stadtrat für die gemeinsame Sitzung des Kinder- und
Jugendhilfeausschusses und des Sozialausschusses am 08.10.2019 mit der Sitzungsvorlage
Nr. 14-20 / V 15937 zusätzliche Förderbedarfe im Bereich Freier Träger der Wohlfahrtspflege,
unter anderem auch für den Mädchentreff* Blumenau, vorgelegt. Der Stadtrat hat hierbei der
Zuschusserhöhung für den Stellenausbau und der Anmietung von Räumlichkeiten zugestimmt.

Anschließend wurden mit dem Beschluss zur Zuschussnehmerdatei (Sitzungsvorlage 14-20 /
V 16784) am 05.11.2019 die Anträge Nr. 14-20 / 20 / B 05956 und Nr. 14-20 / B 05958 des
BA 20 satzungsgemäß behandelt. So wird dem Anliegen des BA 20 entsprochen, indem der
Mädchentreff* Blumenau ab 2020 als eigenständige Einrichtung mit einer Ausstattung von 2
Vollzeitstellen (Soziale Arbeit) geführt wird.

Darüber hinaus freue ich mich Ihnen mitteilen zu können, dass der Mädchentreff* Blumenau bereits 2019 ein weiteres Ladengeschäft in direkter Nachbarschaft zum bisherigen Treff angemietet hat. Die Chance für eine räumliche Erweiterung im direkten Umfeld der bisherigen Einrichtung wurde in Zusammenarbeit des Stadtjugendamtes mit dem Mädchentreff* Blumenau schnell aufgegriffen. Aktuell ist für das zusätzliche Ladengeschäft eine Nutzungsänderung beantragt. Es ist davon auszugehen, dass bereits recht bald mit der Eröffnung der weiteren Räumlichkeiten in 2020 gerechnet werden kann. So kann auch hier Ihrem Anliegen entsprochen werden.

Der Mädchentreff* Blumenau wird somit seine Arbeit ab 2020 personell gut ausgestattet aufnehmen und voraussichtlich bald Einzelgespräche mit den Mädchen* und Frauen* in ruhiger und geschützter Atmosphäre in den neuen Räumlichkeiten durchführen können.

Der Antrag Nr. 14-20 / B06048 des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 20 – Hadern vom 08.04.2019 ist damit geschäftsordnungsgemäß behandelt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Dorothee Schiwy
Berufsm. Stadträtin